



## Toustes, toutes et tous fièr·es dans la rue et dans les urnes !!!

Les récentes élections européennes ont révélé une véritable fracture dans notre société : elles désavouent la politique de la majorité présidentielle et placent le rassemblement national largement en tête. La dissolution de l'Assemblée Nationale annoncée par Emmanuel Macron à la suite de ces résultats précipite des législatives pour les 30 juin et 7 juillet. Cette nouvelle campagne, qui se fait dans l'urgence, laisse craindre une nouvelle montée en puissance de l'extrême droite, voire son accession au pouvoir.

Ce climat favorable aux groupes fascistes augmente les risques d'attaques contre les personnes LGBTQIA+. Depuis dimanche, la multiplication des actes violents laisse présager le pire et nécessite une réaction de la société civile.

Le Collectif Éducation contre les LGBTIphobies en milieu scolaire et universitaire rappelle qu'une prise du pouvoir par l'extrême droite représenterait un risque important dans les écoles et les établissements, tant pour les personnels que pour les élèves et étudiant·es LGBTI. Elle favoriserait un projet d'École réactionnaire et inégalitaire.

C'est l'abstention qui est sortie première dimanche 9 juin. Nous appelons donc chacun·e à user de son pouvoir dans les urnes pour que l'extrême droite n'arrive pas au pouvoir le 30 juin et le 7 juillet, que les idées réactionnaires et la haine ne prennent pas le pouvoir.

Aussi, pour montrer notre détermination face aux idées LGBTIphobes, nous espérons que les marches des fiertés réuniront un maximum de personnes : LGBTI et allié·es doivent s'y retrouver, défiler, revendiquer et afficher fièrement leur détermination face à la menace de l'ombre.

Nous ne les laisserons pas faire !

Le 21 juin 2024

